

être le guide et la cuirasse du vrai chrétien en toutes circonstances. 1° Le péché est le vrai mal qu'il faut toujours craindre ; 2° La grâce de DIEU est le vrai bien qu'il faut toujours estimer ; 3° Le salut de l'âme est le suprême intérêt auquel il faut toujours porter son attention.

---

### PROFESSION RELIGIEUSE.

Le 21 janvier dernier, Sœur Agnès Marquis, de Rimouski, dite Sœur Ste Agnès, a fait profession chez les Sœurs de la Charité. Le Rév. M. Elzéar Dufour, professeur au Séminaire, a fait le sermon de circonstance. Le Rév. M. A. Lamontagne, chapelain, a présidé la cérémonie.

---

### FAITS ÉDIFIANTS

Au commencement de l'année 1890, Pierre-Marie Anger, âgé de 4 ans environ, souffrit d'une bronchite très grave compliquée d'autres maladies plus particulières aux enfants. Après six semaines de souffrances, le mal s'aggrava.

Le Mercredi des Cendres, il était au plus mal et il perdait connaissance. Il fut 27 heures entre la vie et la mort, sans faire un mouvement, sans pousser un cri. Aux faibles battements du cœur on s'apercevait qu'il vivait encore, mais toutes les personnes qui venaient le voir, et elles étaient nombreuses, disaient qu'il ne pouvait pas guérir sans un miracle. Le jeudi, à 7½ du matin, on fit la promesse d'emmener l'enfant à Sainte-Anne, s'il guérissait. Aussitôt il ouvrit les yeux et appela sa mère. Il continua